



Durante este 2021, la Dirección de Vida Estudiantil, desde el programa Festival Estudiantil de las Artes, modalidad virtual, organiza, juntamente con la Vicepresidencia de la República, el reto: “Te retamos a crear obras artísticas para celebrar el bicentenario de la independencia de Costa Rica”, el cual promueve, en la población estudiantil, un espacio de participación y expresión por medio del arte.

Estas obras artísticas se realizan en cuatro grandes áreas: escénicas, literarias, musicales y visuales. Desde la perspectiva estudiantil, 200 años de vida independiente nos reflejan una herencia de nuestra identidad; así lo expresa el estudiantado mediante cantos, bailes, poemas, cuentos, dibujos, pinturas, propuestas musicales y otras, que exaltan los valores los cuales se recuerdan en este año de la celebración del Bicentenario de la Independencia de Costa Rica.